

Soirée d'Hivi du 06 f2VRIER 2024 Thierry Chartrin

Thierry Chartrin a partagé quelques résultats de sa thèse sur la thématique de l'autoformation existentielle en situation extrême.

Il nous a présenté comment les personnes qui ont vécu une situation extrême et ont saisi cette opportunité pour transformer leur existence et qu'il appelle « *les sujets argentiques* » ne se sont jamais autant sentis vivants que lorsqu'ils se sont appropriés l'idée de leur propre finitude.

A travers des références philosophiques, Thierry Chartrin nous a emmenés dans le processus d'autoformation existentielle à partir de quelques moments épiphaniques.

